

Nº 1

mbre de 1974

El Correo de Yarzún
Volumen

Recuerdo de Luis Oyarzún

Los que conocimos a Luis Oyarzún, los que fuimos sus alumnos y amigos, jamás podremos olvidar sus enseñanzas y profundas meditaciones sobre los más diversos temas. Siempre nos impresionó su capacidad de síntesis para mirar un aspecto y cogérselo esencial. No podemos, pues, menos que recordar en esta forma los dos años de la desaparición de nuestro maestro y amigo, por lo menos creído oportuno anotar un par de páginas suyas, profundas y sensibles, como siempre las hizo Luis Oyarzún.

"Generación va y generación viene, cada uno el eclegido, más la tierra siempre permanece..."

Ojalá pudiera ser siempre así. El hecho es que ahora ni siquiera sabemos con mucha certeza si durará la tierra como astro. Bien pudiera ser que volara todo por el espacio, insignificante escupitaje sideral, devuelta al caos. Pero, aunque esta catástrofe no llegara a ocurrir, está desapareciendo debajo de nuestros pies, esa capa sensible de minerales y bacterias, hecha con saber humano y con hojas milenarios; esta migajón germinativo donde crece la hierba y los arbustos con sus ramas, sus flores y sus frutas, este manto delgado que nutrió a nuestros abuelos, y sus crías y rebeldes. Esta piel del planeta que nos fue dada para administrarla con amor, sin esterilizarnos. La privas, la

Recuerdo de Luis Oyarzún. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdo de Luis Oyarzún. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)